



Manuela Khom, Kathrin Grillitsch, Sandra Höbel, Thomas Kalcher

HASELMANN

Interesse und Gemeinschaft

Landentwicklung
präsentierte Folder.

MURAU. Murau fährt Rad. Diese Veranstaltung hätte gestern in Murau über die Bühne gehen sollen, doch das Wetter spielte nicht recht mit. Hinter „Murau fährt Rad“ stehen das Radland Steiermark, die Stadt Murau und die Landentwicklung Steiermark.

Bei einer Pressekonferenz im Rathaus Murau wurde gestern der neue Folder „mach mit“ mit allen Angeboten der Beteiligungsagentur Landentwicklung Steiermark präsentiert. Außerdem gibt es die neu gestaltete Internetseite www.landentwicklung-steiermark.at.

Die Landentwicklung Steiermark wurde vom Land Steiermark mit der Umsetzung des weltweiten Programms der „agenda 21“ betraut. Der Beteili-